

Stuttgart, 18.11.2021

Haushalt 2022/2023

Unterlage für die 1. Lesung des Verwaltungsausschusses zur nichtöffentlichen Behandlung am 25.11.2021

Fußgänger:innenquerung über die Rotebühlstraße Ecke Reuchlinstraße realisieren

Beantwortung / Stellungnahme

Im Zuge des Fußverkehrskonzepts für den Stuttgarter Westen ist ein weiterer Überweg im Bereich der Schwabstraße vorgesehen.

Für die Kreuzung Rotebühl-/Reuchlinstraße sieht das Konzept keine weitere Querung vor. An den benachbarten Knotenpunkten Rotebühl-/Schwabstraße bzw. Rotebühl-/Hasenbergstraße gibt es signalisierte Fußgängerüberwege. Beide Kreuzungen liegen nur ca. 120 m von der Reuchlinstraße entfernt.

Vorliegende Anfragen/Anträge:

801/2021 Die FrAKTION

Erledigte Anfragen/Anträge:

Dirk Thürnau
Bürgermeister

Anlagen

<Anlagen>